



Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Pièces

6 Pièces

Superficie

148 m²

Référence

CA7-1080

Prix

2 480 000 €

Magnifique penthouse de 6 pièces à Cap d'Ail, au dernier étage d'une résidence haut de gamme avec concierge, piscine et accès rapide à la plage. Avec 170 m² habitables, une véranda de 25 m² et 150 m² de terrasses exposées plein sud, cet appartement lumineux dispose d'un séjour de 26 m², cinq chambres avec salles de bains, deux cuisines et une buanderie. Une terrasse privée de 140 m² offre un panorama exceptionnel sur la mer et Monaco. Possibilité d'acquérir jusqu'à trois garages en supplément.

Stunning 6-room penthouse in Cap d'Ail, occupying the top floor of a high-end residence with a concierge, swimming pool, and quick access to the beach. With 170 m² of living space, a 25 m² veranda, and 150 m² of south-facing terraces, this bright apartment features a 26 m² living room, five bedrooms with en-suite bathrooms, two kitchens, and a utility room. A private 140 m² rooftop offers breathtaking views of the sea and Monaco. The separate 48 m² apartment can be made independent, and up to three garages are available as an option.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Côte d'Azur | Sotheby's



www.maisonsetappartements.fr

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

